



PARLEMENT DE RUE

Un autre accueil des personnes migrantes est possible!

Le gouvernement assume une politique migratoire utilitariste, répressive et discriminatoire, qui bafoue les droits des personnes exilées. Une politique qui s'illustre particulièrement avec cette séquence infinie et ubuesque que nous vivons autour du nouveau projet de loi Asile et Immigration. Nous, collectifs de personnes concernées et associations de soutien, affichons collectivement notre reiet de cette politique. Nous dénoncons et voulons rendre visible le décalage entre les discours et mesures qui vont à contresens des véritables enjeux et besoins des personnes migrantes. Une autre approche des politiques migratoires est possible et surtout plus que jamais nécessaire!

Nous nous mobiliserons le 1er juillet 2023 à 18h place Baudoyer, à Paris, en organisant un Parlement de rue des personnes exilées pour qu'elles fassent entendre leur vécu, leurs expériences et leurs revendications.

Ce Parlement prendra la forme d'une audition en commission mise en scène dans l'espace public, avec le recours au théâtre, à l'humour, à la musique, au chant.

Le Parlement sera l'occasion de se réapproprier le débat public, accaparé par les discours d'extrême-droite, à partir de la parole des personnes concernées; de démontrer, à partir des revendications portées par les collectifs et associations, que d'autres politiques migratoires peuvent, et doivent, être mises en place.

Pour rester informé.es sur cet événement, suivez l'Agenda militant (agendamilitant.org), nous y publierons prochainement l'événement et les liens vers la page internet et les réseaux sociaux du Parlement de rue.



































